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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Escola Secundária da Baixa da Banheira (ESBB) celebrou os 40 anos de existência e

funcionamento, juntando alunos e ex-alunos, professores e ex-professores, funcionários e ex-

funcionários, para além de um conjunto significativo de entidades e agentes locais,

demonstrando uma relação próxima com a comunidade, bem como os laços que

intemporalmente marcam quem passou por aquela escola.

O trabalho desenvolvido pela comunidade escolar da ESBB é de saudar vivamente, com

resultados muito positivos, designadamente, na motivação de muitos alunos para prosseguirem

os estudos, para não desistirem da escolaridade, para obterem as ferramentas necessárias para

melhores oportunidades na vida profissional, quando as vivências e muitas vezes as

dificuldades económicas das famílias os puxam cedo para o mercado de trabalho. Esse mérito

deveria ser amplamente reconhecido, mas, ao invés, o Ministério da Educação fornece números

e dados que permitem a elaboração de rankings que levam à estigmatização de alunos e

professores e que em nada contribuem para a melhoria das escolas e das condições

necessárias ao desenvolvimento de um bom trabalho escolar. São números e dados que

escondem realidades diversas e que escamoteiam que, por exemplo, na ESBB (apresentada

como a última do ranking) os alunos que prosseguiram para o ensino superior no ano letivo

passado entraram todos na primeira opção, com a exceção de um que entrou na segunda

opção. São bons indicadores, que acabam por ser desvalorizados por números brutos e

impessoais. Na ESBB é percetível que se trabalham competências e afetos e isso deve ser

amplamente valorizado, porque comporta resultados bastante positivos.

Mas, quando falamos de desigualdades, até nas condições proporcionadas para as

aprendizagens, é importante que o Ministério da Educação tenha a consciência que a ESBB

aguarda por um pavilhão desportivo há, precisamente, 40 anos. Há 40 anos! Curiosamente, na

resposta à Pergunta nº 486/XIII, que o PEV remeteu ao Governo, justamente sobre o pavilhão

desportivo da ESBB, o Ministério da Educação respondeu que as infraestruturas para a prática

desportiva nas escolas são essenciais para «o sucesso escolar». Ora, por tudo o que já ficou

referido, redobra-se a responsabilidade do Ministério da Educação na garantia de um pavilhão



desportivo na ESBB. Face à Pergunta colocada pelo PEV, o Ministério da Educação

acrescentou que «desenvolverá esforços que permitam modernizar as instalações da Escola

Secundária da Baixa da Banheira, dotando-a das estruturas necessárias à boa execução do seu

projeto educativo». Os Verdes pretendem, contudo, respostas mais concretas por parte do

Ministério da Educação.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Senhor

Presidente da Assembleia da República que remeta a presente Pergunta ao Ministério da

Educação, de modo a que seja prestada a seguinte informação:

Vai este Ministério da Educação garantir a construção de um pavilhão desportivo na ESBB?1.

Que passos vão ser dados nesse sentido?2.

Quais os prazos previstos para o início da construção dessa infraestrutura para a prática

desportiva?

3.

Quando poderá a ESBB contar com um pavilhão desportivo em funcionamento?4.

Palácio de São Bento, 14 de junho de 2018

Deputado(a)s

HELOÍSA APOLÓNIA(PEV)

JOSÉ LUÍS FERREIRA(PEV)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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